

Rincón del CEA



Final copa recreo
1er lugar: 2do medio
2do lugar: 3ero medio
3er. lugar: 1ero medio B
4to. lugar: 8vo. básico



En el año de la Misericordia
 "Una nación,
 más que la tierra,
 es una misión
 que cumplir"
 Padre Alberto Hurtado
 Mito de la Solidaridad 2010

Campaña solidaria
 "Mes de la solidaridad"

El Centro de Alumnos del Colegio Portaliano trabaja colaborando con la pastoral juvenil del Obispado de San Felipe y en este año está a cargo de dos campañas. La primera consta de la recolección de leche en polvo o "Ensure Advance" y la segunda en beneficio del Comedor San Camilo que consta de la recolección de útiles de aseo personal. Para hacer más efectiva esta campaña, se ha dividido por curso los aportes y así poder cooperar de manera más efectiva. Cualquier pregunta o duda de cómo colaborar dirigirse a los profesores Bernardo Delgado, José Martínez o a algún miembro del Centro de alumnos. No olvidar también que esta campaña es de carácter voluntario. El final de la campaña será el viernes 16 de agosto.

Maite Cataldo-Julietta Arteaga-Hernán Robledo-Shiquin Zhan-Sayen Valdivia- Martín Arias-Bastián Ayala-Leonor Tamblay-Sebastián Yubano-Vicente Pastran-Joaquín Bruna- Sara Pietrovsky-Giraluna Hoyos-Antonella Venegas- Nicole Gallegos-Florencia Arcena- Vanía Quiroz

LA COLUMNA DE GABO EL NIÑO Y EL PUENTE DE HIERRO

Hoy quiero contarles la historia de un estudiante que ha demostrado que la pasión y la dedicación no conocen de límites, ni de edad. Su nombre es Sebastián López Salas, un estudiante de Primero Medio A, que ha logrado algo realmente extraordinario: escribir su propio libro, titulado "El niño y el puente de hierro".

Sebastián, participo del concurso "Encuentro que nos une" lo que permitió que su historia fuera publicada, sin duda un gran logro, ya que el cuento tienen que ver con su viaje desde Colombia a nuestro país.

Que su historia nos inspire a todos a perseguir nuestras pasiones con la misma dedicación y valentía. Porque si algo nos enseña Sebastián, es que nunca es demasiado temprano para empezar a hacer realidad nuestros sueños.

Gabriel Alonso Henríquez Jáuregui



Felicitaciones a
 Sebastián Lopez de
 1ero medio A

Cadenas del corazón

Las lágrimas corren por mis mejillas, por las parejas separadas por los corazones rotos. Las lágrimas recorridas por aquellos que perdieron a su amor, aquellos que anhelan un beso del ángel que los devuelva a la vida, aquellos que se vistieron de negro para despedir a su amado, esa desesperación de dejar de sentir el dolor incurable que los condena para siempre, un dolor inexplicable uno que nunca para ni disminuye, uno que desesperadamente se trata de parar, pero que no se puede, está amarrado a tu corazón con cadenas que se arrastran de por vida.

- Julieta Robles



Taller de Periodismo Noticreo

Día de la Niñez.



Esta celebración se remonta a 1950, cuando la ONU decide reafirmar los derechos del niño de manera universal. Para hablar de este tema conversamos con la querida tía Loreto, educadora de párvulos.

¿Hace cuantos años es educadora de párvulos?

R. Hace más de 30 años, llegué a este colegio en 1992

¿Qué se celebra el día del niño?

R. Se celebran los derechos de los niños como el derecho a estudiar, a tener una familia, a no trabajar, etc.

¿Que importancia tiene celebrar el día del niño?

R. Es importante porque vemos niños expuestos a muchas cosas y ellos deben tener un entorno que permita vivir una infancia normal.

¿Para usted es importante enseñar los derechos de los niños?

R. Si, los trabajamos con ellos y también con los padres, tanto los derechos como los deberes.

¿Como se resuelven los conflictos entre niños pequeños?

R. Entre ellos, los niños solucionan rápido siendo guiados, yo trato de mediar para ello



¿Qué es lo más divertido de ser educadora?

R. Entrar a un mundo de fantasía cada vez que entro a mi sala, esa energía me hace olvidar penas o preocupaciones.

¿Que desafíos tiene enseñar a niños TEA?

R. Son grandes porque las leyes van cambiando día a día, aprender nuevas metodologías y recursos, mediar por favorecer el clima de aprendizaje en sala, ser apoyo para las familias y los niños.

¿Qué significó hacer clases a su nieto?

R. yo le hice clases a mi hijo y a una sobrina y para mi es un premio poder hacer clases a mi nieto, pero es desafiante a la vez

¿Qué actividades se realizarán para celebrar el día del niño?

R. En conjunto con el Centro de Padres vamos a celebrar desde pre kinder a segundo básico, con juegos inflables, también se repartirán dulces, los cursos podrán realizar convivencias, jugar con juegos de mesa, etc. para que compartan y se diviertan.

¿Si no fuera educadora, que le gustaría ser?

R. Cantante, como Celin Dion o JLO

Entrevista
Carmen Castillo Taucher
alcaldesa San Felipe



Nuestra comuna de San Felipe cumple 258 años y para conocer algunas de las actividades, conversamos con la alcaldesa señora Carmen Castillo.

¿Usted siempre ha vivido en San Felipe?

R. No, yo nací en Santiago estudié allá, y me vine recién egresada y nunca más me fui.

¿Porque quiso estudiar medicina?

R. Mis padres ambos son médicos, yo veía como ellos ayudaban y yo también quise ayudar.

¿Desde cuando usted participa en política?

R. Estuve en un cargo de salud, hasta que el año 2013 me llama la ex presidenta Michelle Bachelet, como ministra de salud.

¿Que recuerda de su época de ministra?

R. Que no me creía el cuento, me decían ministra y no sentía que no era yo a quien hablaban, pero es mucha la responsabilidad.

¿Cuál fue su motivación para postularse como alcaldesa?

R. Sentí que podía manejar equipos y temas complicados, es un gran desafío y muchas las necesidades de nuestros vecinos y queremos aportar al desarrollo de la comuna.

¿Le ha tocado ejercer como médico?

R. Me ha pasado que se ha caído alguien en la plaza y me llaman ¡doctora, doctora! y voy a ver en que puedo ayudar.

¿Cuáles son los costos personales de ser alcaldesa?

R. La familia, mis hijos son grandes, tengo 7 nietos, pero a veces tengo que dejarlos.

¿Puede contarnos una anécdota divertida de alcaldesa?

R. Algunas veces la gente se me acerca y me dice, yo la conozco a usted y ellos siendo adultos recuerda que, de niños yo les explico que tenía que pincharlos para que no enfermaran

¿Cuál ha sido el proyecto más innovador en su periodo?

R. Trabajar por las viviendas, el ministerio nos dio 33 hectáreas para hacer viviendas sociales, hay personas que han esperado 18 años por tener una vivienda



Videos

noticias
requiere en la página del
celebrar nuestro 284 años

Hay más de 80 actividades para celebrar nuestro 284 aniversario

¿Hay algún proyecto para mejorar el ingreso a la comuna por el puente del rey?

R. Si, sobre todo por los rodados que se produce y además el puente que no resiste tanto vehículos, estamos trabajando con la carretera para mejorar el acceso y colocar letras de bienvenido a San Felipe.

¿Como podríamos mejorar la atención de salud en la comuna?

R. Lo que más nos falta son manos, es mucha la necesidad. Con la pandemia muchas personas dejaron de atenderse y ahora retomaron sus tratamientos como los diabéticos, los hipertensos.

¿En términos de seguridad ciudadana, cual es la mayor problemática?

R. El miedo que tiene la gente a salir de sus casas, después de las 7 de la tarde se encierran, eso está muy mal y tratamos de solucionar con luminarias, botones de pánico, cámaras de seguridad, lectores de patente, y hemos logrado disminuir la delincuencia



¿Que es lo mejor y peor de ser alcaldesa?

R. Lo mejor es hacer algo que vale la pena, como cuando solucionas algo en concreto y lo peor es cuando sientes que no puedes avanzar, cuando la gente no se pone de acuerdo.

¿Que actividades están preparadas para nuestro aniversario?

R. Hay muchísimas 80 o más, todas gratuitas para que puedan elegir.

¿Se va a postular para el próximo periodo de alcaldesa?

R. Si, tenemos muchos proyectos en marcha y otros que tenemos por hacer en conjunto con la comunidad, como los deportivos.

¿A que dará prioridad si sale electa?

R. A terminar lo que empezamos, multicanchas en proceso, colegios que hay que mejorar, etc.

¿Como podríamos mejorar el turismo e la comuna?

R. Tenemos un plan de como queremos que se nos reconozca a nivel nacional, tenemos mucha historia, los pilares de esquina, túneles subterráneos, la comida y la chicha.

¿Cuál es su deseo de cumpleaños para San Felipe?

R. Que lo pasemos bien, que disfrutemos, hay actividades para todos los gustos.

Ustedes los jóvenes son los mejor fiscalizadores del medio ambiente, confiamos en ustedes para mantener limpia la comuna.